



BANCO CENTRAL DE BOLIVIA
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

Nota de Prensa
NP 073/2017
Viernes 14 de julio de 2017

Banco Central de Bolivia recibió distinción de la Brigada paceña

La Brigada Parlamentaria de La Paz confirió el Galardón Illimani de Oro al Banco Central de Bolivia (BCB), en la Sesión de Honor y Condecoración en homenaje a los 208 años de la Gesta Libertaria del 16 de Julio de 1809, realizado este viernes en el Auditorio de la institución, con masiva asistencia.

La presea, diploma y Resolución N° 198/2017 fue entregada por el presidente de esa instancia legislativa, diputado Víctor Ramírez Medina, a Luis Baudoin Olea, vicepresidente del Directorio; y Abraham Pérez Alandia, miembro del Directorio, ante el plauso cerrado de la concurrencia.

“Al conmemorarse el CCVIII Aniversario de la Gesta Libertaria de la Revolución del 16 de Julio, que dio lugar a la Proclamación de Libertad del yugo español, reconocemos en honor y mérito la labor que esta institución ha plasmado e inspirado, en la conducción de una nueva visión del departamento de La Paz y del Estado Plurinacional”, dice el reconocimiento.

La distinción se hizo posible tomando en cuenta que la Brigada Parlamentaria del Departamento de La Paz determinó destacar el accionar ético, al servicio de la patria, de instituciones públicas, privadas y a sus miembros, así como a las organizaciones sociales y sus dirigentes, como público testimonio de reconocimiento a su vocación de servicio.

El BCB agradece este reconocimiento que es un aliciente al trabajo que realiza la institución, en estricto cumplimiento de sus funciones constitucionales.



Diputado Víctor Ramírez Medina, hace entrega del galardón "Illimani de Oro" a miembros del Directorio del BCB.



Abraham Pérez Alandía y Luis Baudoin Olea, recibieron el galardón a nombre del Banco Central de Bolivia.